



28 Agosto, 2024

UNA LEONESA EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS



Sara Aller competirá en la modalidad individual y por parejas en boccia en la cita olímpica que arranca hoy p34



SARA ALLER PONE A LEÓN EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS

BOCCIA PARÍS DA HOY EL PISTOLETAZO A UN EVENTO EN EL QUE LA JUGADORA DE BENAVIDES COMPITE EN INDIVIDUAL Y POR PAREJAS



JESÚS COCA AGUILERA
LEÓN

En 2014, cuando Sara Aller tenía sólo 19 años, sufrió un gravísimo accidente de tráfico que le causó una lesión medular y le dejó en una silla de ruedas. Una década después, su historia de superación vivirá su punto álgido en París, donde pondrá la nota leonesa a los Juegos Paralímpicos que este miércoles celebran su ceremonia de inauguración.

Y es que la jugadora de Benavides de Órbigo será la única representante de la provincia en una cita donde competirá en la prueba de boccia, concretamente en la modalidad tanto individual como por parejas mixta junto al catalán Vasile Agache, dando arranque el jueves 29 de septiembre la fase preliminar individual y el martes 3 de septiembre a la de parejas.

La boccia, que puede recordar en su funcionamiento a la petanca, es una disciplina deportiva en la que los juga-

Un accidente de tráfico cuando tenía 19 años dejó a Sara en silla de ruedas. Tiene 29 y hace 3 que juega

dores, personas en silla de ruedas con parálisis cerebral, lesión cerebral o discapacidad física severa, intentan lan-

zar desde uno de los extremos de la pista rectangular sus bolas lo más cerca de la pelota blanca que sirve de objetivo, a la vez que buscan alejar las de sus rivales, teniendo cada integrante o equipo seis lanzamientos en cada manga y ganando el que deje su tiro más cerca de la bola blanca.

Sara, que acaba de cumplir 29 años, compite en la división BC4 (se divide en cuatro diferentes en función del grado de discapacidad), estando esta destinada a aquellos deportistas con discapacidades no cerebrales que también afectan a su coordinación, pero que pueden lanzar la bola sin ayuda.

Es en la modalidad por parejas en la que Sara Aller obtuvo su clasificación en el Preolímpico de Coimbra y en la que tiene opciones de soñar con las medallas o al menos llevarse un diploma olímpico, puesto que ya fue octava en el Mundial de Río de Janeiro de 2022 y sexta en el Europeo de Rotterdam de 2023, quedando en los puestos 17 y 12 respectivamente en esos campeonatos en la prueba individual.



Sara Aller lanza durante un torneo de boccia en Zagreb. **WORLD BOCCIA**



Sara Aller, junto a su compañero en la competición mixta por parejas. **FEDDF**

La jugadora de Benavides, que empezó a practicar este deporte hace sólo tres años tras probar el tenis de mesa y el handbike durante su estancia en el Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo, asegura que quedó «enganchada a la boccia al ver que era una combinación de ajedrez, estrategia y petanca», expli-

dadera fuerza y llegará a ser tu mayor virtud, una buena actitud es la clave del éxito», asegura en su perfil olímpico Sara que es su filosofía, una que le ha llevado a estrenarse en unos Juegos Paralímpicos y permitir a España volver a tener presencia en la boccia en ellos después de que nadie lograra clasificar-

Arranca la fase preliminar individual mañana día 29 y por parejas, donde tiene más opciones, el 3 de septiembre

«Quedé enganchada a la boccia al ver que era una combinación de ajedrez, estrategia y petanca»

cando que empezó a practicar esta disciplina «tras ir con mi padre a un día de boccia, pensar que no me gustaba, pero cambiar de idea una vez que el entrenador de España Francisco Padilla me explicó más sobre él».

«En la adversidad encontrarás tu ver-

se en Tokio 2020.

Estar en Paris es ya un éxito. Pero pueden venir más. Porque si algo ha demostrado sobradamente Sara, es que siempre supera las expectativas... por muchos obstáculos que se le crucen por el camino.



Sara, con su compañero Vasile y el cuerpo técnico, festeja el pase a los Juegos. **FEDDF**